

BIG ISSUE

Bersama Pemkot, Kodim 0415/Jambi Sosialisasikan Program Bangga Kencana

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Oct 11, 2023 - 14:17



JAMBI - Kodim 0415/Jambi bekerjasama dengan Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Kota Jambi menggelar sosialisasi Program Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana) di Aula Serbaguna Kodim 0415/Jambi, Selasa (10/10).

Kegiatan tersebut terselenggara berkat kerjasama antara Pemkot Jambi dan

Kodim 0415/Jambi dalam rangka pelayanan KB Nusantara dan percepatan penurunan stunting di Kota Jambi.

Seperti kita ketahui bersama bahwa program Bangga Kencana merupakan akronim dari Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana, menjadi salah satu program unggulan dari BKKBN. Bangga Kencana menjadikan keluarga sebagai sandaran pembangunan serta berfokus mewujudkan keluarga yang berkualitas.

Dalam sambutannya, Walikota Jambi Syarif Fasha memberikan apresiasi terhadap Kodim 0415/Jambi beserta jajaran yang telah memback up dan mendukung program-program Pemkot secara baik.



Kodim 0415/Jambi berkolaborasi dengan Pemkot Jambi dalam bentuk sinergitas dan berkomitmen untuk memprioritaskan penanganan stunting secara baik.

Pada kesempatan ini, Pemkot Jambi menyalurkan beberapa bantuan berupa hibah IUD Kit dan implan kit untuk 10 faskes pelayanan kesehatan KB, pemberian bantuan tali asih untuk 20 orang anak stunting, juga menyediakan pelayanan KB gratis bagi masyarakat umum.

Sosialisasi Program Bangga Kencana, selain pelayanan KB, juga disertakan kegiatan donor darah untuk membantu penyediaan darah di PMI. Pendaftar donor darah sebanyak 71 orang, yang berhasil donor sejumlah 25 orang, sedang sisanya sebanyak 46 orang dinyatakan tidak layak untuk mendonorkan darahnya karena beberapa penyebab.

Baik Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono, SH., M.I.Pol dan Walikota Jambi Syarif Fasha berharap, silaturahmi, komunikasi dan kolaborasi ke depan dapat terus ditingkatkan dengan berbagai kegiatan yang dapat memberikan banyak manfaat bagi masyarakat.(IS/put)